
Beschlussvorlage 

- öffentlicher Teil - 
 
 

 

Stadtentwicklung und Umwelt (6) 

Beratungsfolge und Sitzungstermine 

Ö 24.11.2015 Ortsrat St. Ingbert-Oberwürzbach 

 

Multifunktionsfeld "Dorfmitte am Bach" 

 

Der Ortsrat verständigt sich auf folgenden Ausführungsvorschlag für das 

Multifunktionsfeld "Dorfmitte am Bach" 

 

Größe:  13 m x 26 m 

Belag:   Kunststoffbelag  

Farbvorschlag: „Leipziger Mischung“ (Mischung aus grün, beige, 

schwarz) 

Umrandung:  rundum 1 m hohe schallgedämmte Bande (Siebdruckplatten 

 mit Kunststoffbelag wie Boden, in neutraler Farbe, z.B.  

 anthrazit) 

   an Längsseite Zugangsöffnung mit Außenbarriere 

  an den beiden Stirnseiten zusätzlich Netze bis zu einer  

 Gesamthöhe von  

4 m. Diese Netze sollen „um die Ecke“ etwa 1 m in die 

Längsseite fortgeführt werden. 

Ausstattung:  2 Basketballkorb-Tor-Kombinationen 

  Volleyballnetz 

Linierungen:  für die Sportarten Fussball, Basketball, Volleyball 

  Vorschlag für zentralen Punkt: Biosphärenzeichen 

außerhalb:  Zuwegung 

  befestigte Fläche für Bänke 

 

Beleuchtung wurde optional diskutiert 
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Erläuterungen 

Multifunktionsfeld "Dorfmitte am Bach" 

Es wird auf die beigefügten Anträge der CDU-Ortsratsfraktion und der SPD-

Ortsratsfraktion verwiesen.  

 

Die Verwaltung teilt hierzu folgendes mit: 

 

Die Kosten für einen Wasser- und Stromanschluss wurden für einen möglichen 

Toilettenstandort am Rande des Parkplatzes an der Oberwürzbachhalle nahe des 

Basketballständers zur Oberwürzbachhalle hin bei den Stadtwerken im Frühjahr 

2014 angefragt. Die Kosten für den Stromanschluss lagen bei ca. 1205 € und für den 

Wasseranschluss bei 2899 €. Somit belaufen sich die Gesamtkosten bis zu diesem 

Standort auf ca. 4105 €. Eine Weiterführung bis zum Grillplatz würde weitaus mehr 

kosten.  

 

Am Freitag den 13.11.2015 haben sich in der Ortsverwaltungsstelle Oberwürzbach 

die Arbeitsgruppe Multifunktionsfeld zu einer Besprechung getroffen. 

 

Das mit der Planung des Multifunktionsplatzes beauftragte Büro Dipl. Ing.Kurt 

Seegmüller, Taunusstein, erläuterte die einzelnen Positionen der Kostenermittlung 

einschließlich möglicher Alternativen. 

 

Aus den Reihen der Arbeitsgruppe herrscht weitgehend Konsens über die 

Materialien und Ausführungen wie: 

Spielfeldgröße, Belagart, Belagfarbe, Bandenausführung, Zaunhöhe und Ausstattung 

des Spielfeldes. 

 

Nach Abstimmung mit den Jugendlichen und dem Ortsrat soll in der Sitzung ein 

entsprechender Beschluss gefasst werden, der dann Grundlage für die weitere 

Vorgehensweise, Entwurfsplanung, Aufstellung der HU-Bau und Beantragung von 

Fördermitteln ist. 

 

Ob ein schalltechnisches Gutachten erforderlich wird, soll erst im Rahmen des 

bauaufsichtlichen Genehmigungsverfahrens bei entsprechender Forderung durch 

das Landesamt für Umwelt-und Arbeitsschutz geklärt werden.  

 

Frau OV Schaar verweist auf den in der Anlage beigefügten Ausführungsvorschlag.  

Anlagen: 

- Anträge der CDU-Ortsratsfraktion 

- Anträge der SPD-Ortsratsfraktion  

- Ausführungsvorschlag 
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Oberwürzbach, den 13.11.2015 

 

Frau 

Lydia Schaar 

 

Per email 

 

Tagesordnungspunkte für die nächste Sitzung des Ortsrates Oberwürzbach 

 

Hallo Lydia, 

 

die SPD Oberwürzbach meldet folgende Themen zur Aufnahme auf die 

Tagesordnung für die nächste Ortsratssitzung: 

 

 

1. Verbesserung der Breitbandversorgung in Oberwürzbach  
Diesbezüglich wird vollumfänglich auf die Ausführungen der letzten OR-Sitzung ver-
wiesen. Im saarländischen Umweltministerium gibt es seit 27.02.2015 eine "Richtlinie 
zur Förderung der Breitbandversorgung im ländlichen Raum" mit Fördermöglichkei-
ten für die Breitbandversorgung im ländlichen Raum des Saarlandes. Jede Kommu-
ne / Stadt kann über die eGo-Saar die grds Informationen über die Situation der 
Breitbandversorgung in der jeweiligen Stadt/ Gemeinde erhalten ebenso weitere Un-
terstützung bei der Erschließung mit Breitbandtechnik; ergänzend können mit Hilfe 
der eGo-Saar die Vorbereitungen getroffen werden die Grundlage sind für die Ge-
währung von Fördermitteln der EU,  Bund und Land. Siehe link 
http://www.saarland.de/92788.htm 
 
 
Da die Stadtverwaltung in enger Abstimmung mit der eGo-Saar steht, bitten wir zu 
berichten (einschl Ausführungen eGo-Saar), ob für Oberwürzbach die Möglichkeiten 
zur Inanspruchnahme des o. a. Landesprogrammes gegeben sind, ggfs ist das weite-
re Vorgehen abzustimmen. 
 
2. Fussgängerüberweg Hauptstrasse Abzweigung Friedhofstrasse/ Ommers-
heimerstrasse  
 
Es wird um aktuelle Sachstandsinfo gebeten insbesondere zu der Frage: Liegen hin-
sichtlich von Realisierungsmöglichkeiten Informationen bzw. Vorschläge von überge-
ordneten zuständigen Behörden vor? Ggfs ist das weitere Vorgehen abzustimmen. 
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3. Ausstattung Oberwürzbachhalle 
A) Aus gegebenem Anlass wird beantragt weitere Stuhlkissen zu besorgen.  
 
B)Realisierung einer behindertengerechten Toilette für die Halle. 
 
 
4. Weihnachtsgeschenke  
Diesbezüglich wird eine aktuelle Aufstellung zu den HHM insbesondere zu den noch 
verfügbaren HHM erbeten. Sofern möglich wird angeregt - wie in der Vergangenheit - 
der Kita, der Schule und auch dem Jugendorchester "Lautstark" eine finanzielle Zu-
wendung als Weihnachtsgeschenk zukommen zu lassen. 
 
 
5. Dorfmitte am Bach 
A) Aktueller Sachstand zum Multifunktionsfeld. 
B) aktueller Sachstand bzgl der Realisierung eines Wasser-/Stromanschlusses am 
Schwenkplatz bzw. Grillhütte  
 
6. Mitteilungen / Anfragen 
Es wird angeregt, öffentlich über den Termin der Preisverleihung UDhZ am 
08.01.2016 zu informieren sowie eine gemeinsame Abfahrtszeit/-Ort bekannt zu ge-
ben (Förderung der Mobilität) 
 
7.  Ommersheimer Straße 
aktueller Sachstand zu den Sanierungsmaßnahmen 
 
8. Schnee- und Räumdienst 
Übersicht Prioritätenliste bezüglich des Streudienstes in Oberwürzbach , aktuell 
Dörrenbachstraße, Anwesen Miksche 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. Swen Sauer 
Fraktionssprecher 
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Multifunktionsfeld  
 
 
In der Sitzung der Arbeitsgruppe am 13.11.2015 haben sich die Anwesenden auf 
folgenden Ausführungsvorschlag verständigt: 
 
Größe:  13 m x 26 m 
Belag:  Kunststoffbelag  
  Farbvorschlag: „Leipziger Mischung“ (Mischung aus grün, beige, schwarz) 
Umrandung: rundum 1 m hohe schallgedämmte Bande (Siebdruckplatten mit 

Kunststoffbelag wie Boden, in neutraler Farbe, z.B. anthrazit) 
an Längsseite Zugangsöffnung mit Aussenbarriere 

 an den beiden Stirnseiten zusätzlich Netze bis zu einer Gesamthöhe von  
 4 m. Diese Netze sollen „um die Ecke“ etwa 1 m in die Längsseite 

fortgeführt werden. 
Ausstattung: 2 Basketballkorb-Tor-Kombinationen 
 Volleyballnetz 
Linierungen: für die Sportarten Fussball, Basketball, Volleyball 
 Vorschlag für zentralen Punkt: Biosphärenzeichen 
ausserhalb: Zuwegung 
 befestigte Fläche für Bänke 
Beleuchtung wurde optional diskutiert 
 
 
 

6 von 6 in Zusammenstellung


	Vorlage
	Anlage  1 Anträge_CDU_
	Anlage  2 Anträge_SPD_
	Anlage  3 Multifunktionsfeld Ausführungsvorschlag AG

